

AKBP Amri Yuhdy Bersama Forkopimda Mamuju Tengah Ikuti Upacara HUT Bhayangkara Ke-76 Secara virtual

Rosmini - MAMUJUTENGAH.UPDATE.CO.ID

Jul 6, 2022 - 07:57



Mamuju Tengah - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara yang ke-76 tahun 2022, Kapolres AKBP Amri Yuhdy bersama Forkopimda mengikuti Upacara secara Virtual di halaman Kantor Mapolres Mamuju Tengah, Selasa 05/07/2022.

Kegiatan Upacara Peringatan HUT Bhayangkara ke-76 secara virtual dipimpin Sekda Mamuju Tengah H. Askary Anwar, Kapolres AKBP Amri Yuhdy S. S. I. K, M. H, Danramil 1418-04 Budong-budong, wakil ketua DPRD Herman MT dan diikuti Seluruh personil Polres Mamuju Tengah.

AKBP Amri Yuhdy mengatakan perayaan Bhayangkara Ke-76 tahun ini, Kami dari Kapolres Mamuju tengah beserta seluruh jajarannya untuk terus bekerja lebih profesional dalam rangka meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

“Kepercayaan Masyarakat terhadap Polri bukan hanya dicapai perorangan tapi kerja keras semua Anggota Polri dan kita harapkan Polres Mamuju tengah bisa meningkatkan kepercayaan Masyarakat ”ungkapnya.

Lanjutnya, Usia Polres Mamuju Tengah baru tiga tahun tentu masih banyak kekurangan yang perlu kita perbaiki dan benahi demi kemajuan bersama “Kita terus perbaiki Pelayanan terhadap masyarakat dan dimohon kerjasama dari pihak Pemerintah daerah, Tokoh Agama dan Masyarakat, ”tutur Kapolres. .

Ditempat yang sama Sekda Askary Anwar mengucapkan, Mari kita senantiasa berdo'a semoga jajaran Polres Mamuju Tengah senantiasa diberikan kesehatan dan perlindungan oleh yang maha kuasa untuk menjalankan tugas sebagai abdi negara, abdi masyarakat, pengayom masyarakat,” ucapnya.

Ia mengajak jajaran Polres Mamuju Tengah untuk terus bersinergi memberikan layanan terbaik kepada masyarakat. dan Pemerintah Daerah Kabupaten Mamuju Tengah siap berkolaborasi dengan Polri dan TNI untuk membangun Mamuju Tengah lebih baik kedepan.

“Mewakili Bupati Mamuju Tengah dan Pemerintah daerah, saya mengucapkan terimakasih dan penghargaan kepada Kapolres dan jajarannya, yang sudah bekerja keras menjaga ketertiban dan keamanan di bumi lalla' tasisara,” tutupnya

.